



練馬区立大泉西小学校 学校通信 3月号

平成 30 年 2月28日発行 編集責任者 校長 青山 直志

http://www.ooizumi

のであります。 律性に心から敬意を表するも な努力とそれを支える強 トも含めて、その血 獲得しました。残念ながらメダ ク過去最高十三個のメダルを きます。日本は冬期オリンピッ やらぬまま、二月が逃げてい には至らなかったアスリー 平 昌 オリンピックの興奮冷 の滲むよう い自

ていきます。 教育や障害理解教育等を行っ 国語教育や国際理解教育、 志向する精神を育みながら、外 ではオリンピック・パラリンピ あと二年五ヶ月です。 ラ教室と命名し、 ク教育を進めています。 さあ、2020東京大会まで 校舎三階の集会室をオリ スポーツを 今、 人権 本校 学校

等、

は 広げていこうとしています。 ともだちプロジェクト」という そのような取組の中で「世界 そこを窓口に世界に視野を 一界の があり、 五 カ国が割り当てら 都内の各小学校に

ことができました。

島国日本に

L が

て非常に敏感でいらっしゃ 理解されていないことに対

ることも、

校長室でお伺いする

ない苦悩なのかもしれません。 住む私たちには計り知れない

ラルさんが大使館職員を随 国の在日大使、エシャド・ブフ すが、先日十六日、 ĸ して来校されました。 前述のオリパラ教室で三年 イツが割り当てられていま カ、 ノルウェー、モルディブ、 モロッコ王 行

こと、 シュといった華やかな都市の でした。カサブランカやマラケ だきました。緑茶を飲むこと、 すると、大使はとても感激され 生がモロッコ国家を歌い、それ 書道(カリグラフィー)がある まで調べ ました。そして、大使からは、 て、 ロッコと日本の共通点につ 私たち大人も目からウロコ 映像を交えて教えていた 手水の作法があること たことをパネル発表 が

モ

二年生に素敵な演奏と「スーホ こと。私たち日本人は世界のこ きや、「私は内モンゴル自治区 0 に感じた瞬間でした。 とを知らなすぎるなあと痛烈 で生まれた中国人です。」との ル 0 h っきりモンゴルの方かと思い のお話をくださいました。 白い馬」の舞台であるモンゴ エルデンダライさんが来校、 二十一日には馬頭琴奏者 て

ていきたいと考えています。 度も多様な学びの場を設定 心から感じられるよう、次年 世界はともだち、と子供たち

次の授業に振り返り、

役立つ

ŀ

の取り方です。



モロッコ国旗でいっぱいのオリパラ教室

名前ぐらいしか知りませんで

したので。

また、

正しい国境線

学年でノートの形式を統一したこ ます。 |達が変わってきたことが二つあ 解 とで、授業の流れを子供達自身が理 に算数科の研究を行ってきました。 いくまとめと振り返り~」をテーマ 決できる子~学びを確実にし 三年間の研究の成果として、子 本年度は、 つ は、

めに、 |学習したのか、自分なりの振り返 した。 |なったことです。 また、 自分は何 研究を予定していますが、算数につ も残ります。次年度からは外国語 を書ける子供達も増えました。 まとめや振り返りができるように 作り・ ても研究の成果を継続して、 生かしてい もう一つは、授業で学習したキ ードをもとに、自分たちの言葉で かし、学びを確実にしていく 繰り返し学習の必要性やノ 作りができるようになり 振り返りの徹底など、課題 きます。

本年度の校内研究

世

界はともだち

青山直志

1

本校には、モロッコ、ジャマ

プロジェクトではありま

「自分の考えをもち、 研究主任・ 田邊哉子

3月の行事予定

教務主任・船越泰

日	曜	朝	行 事
1	木	安指	6年生を送る会・お別れ給食 保護者会36
2	金	音楽祭	委員会(最終)
3	H		音楽祭(場所:大泉中)
4	田		
5	月	朝会	
6	火	低遊	
7	水	体集	
8	枨	中遊	
9	金	高遊	避難訓練(四校時)
10	土		
11	日		
12	月	学級	
13	火	低遊	
14	水	児集	
15	木	中遊	図書室 図書返却締め切り日
16	金	高遊	
17	土		
18	日		
19	月	朝会	
20	火	学級	給食最終 5時間授業 大掃除
21	水		春分の日
22	木	修了式	修了式(1~4年10:20下校) 卒業式予行(56年)
23	金		卒業式(56年)
24	土		
25	日		
26	月		春季休業日始(~4月5日まで 始業式4/6)
27	火		
28	水		
29	木		
30	金		
31	土		

【第 17 回大泉青少年音楽祭】

音楽・武田惠理子

3月3日(土)大泉中学校体育館アリーナにおいて 音楽祭が開催されます。近隣の小中学校の18団体 が、日頃の練習の成果を発表し交流を深めます。

本校も4~6年生の希望者30名が「心を合わせて、美しいハーモニーを奏でよう」と、一生懸命練習に取り組んできました。

演奏する曲は2曲。聴く人の心の中に深く染みこんでくるような歌詞が魅力の合唱「いのちの歌」。 そして、1970年頃にヒットしたカーペンターズの代表曲「トップオブザワールド」を合奏します。 たくさんの方のご来場をお待ちしています。



生活目標 「学校をきれいにしましょう」

一年間の振り返りをする時期です。気持ちのよい締めくくりをするためにも、また、次に進級してくる新しい学年の人たちのためにも、自分の教室の中や周りをきれいにしていきます。教室の床や壁など、毎日の掃除では簡単に落ちないような汚れも計画的に掃除をしてすっきりした状態にするよう指導していきます。

4月から大西小学校に入学してくる1年生を、きれいな学校にして気持ちよく迎える準備を進めていきます。

給食目標「一年間をふりかえりましょう」

食育担当・石髙サユリ

今年度の給食も残り1ヶ月となりました。 配膳の仕方や食事のマナー、残菜などについて1年間の給食の時間を振り返り、良かったところや改善するところを反省できるよう支援しています。

作ってくださった調理主事さん方への感謝の気 持ちをもつことも大切にしています。

保健目標

養護教諭・井上美智子

一年間の健康生活を振り返ろう 耳や鼻を大切にしよう

※詳しくは保健だよりをご覧ください。

アルミ缶回収日 担当 3年生 7日(水)・14日(水)

◇六年生(卒業に向けて)

6年学年主任 中司憲作

いよいよ卒業式まであと少しとなりました。6年 生は「小学校生活のまとめ」として様々な活動に取り組んでいます。2月には大泉西中学校でオープンスクールに参加しました。実際の授業の様子を参観したり、先輩達から中学校生活について紹介を受けたりと、4月からの心の準備ができました。また、同じく2月に開かれた5年生とのお別れ球技大会をはじめとして、6年間の思い出を込めた卒業文集作り、6年生を送る会で披露する合奏の練習、全りフスへ配る台布巾作りなどを全力で頑張っています。そして3月からは卒業式の練習が始まります。有終の美を飾るべく、合唱や作法、門出の言葉を練習し、3月23日の卒業式を迎えるまでに、さらに成長した姿を見せられるように担任も一緒になって頑張りますのでご支援よろしくお願い致します。